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ATA 
ATA n° 06/2017. Aos doze dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às onze horas e  
dezenove minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o 
Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a 
presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Alessandro Morello, Antonio 
Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Carmen Elisa Sirena, Christopher Garcia, Claudio 
Rodrigues Olinto, Diego de Freitas Fagundes, Ernesto Casares Pinto, Ernesto Luiz Gomes 
Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos,  Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Avila 
Souza, Joaquim Vaz, José Antônio Scotti Fontoura, José Francisco Almeida Souza, Liércio 
André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, Marcio Ulguim Oliveira, Marco Antônio Rigola Romeu, 
Milton Luiz Paiva de Lima, Oberdan Carrasco Nogueira e Rodrigo Rocha Davesac;ausentes 
os Conselheiros: Daniel Souza  e Samantha Dutra Dal Pozzo; justificadas as ausências dos 
Conselheiros: Carina Santos Ness, Pedro Miguel Macagnan Warnava, Rafael Lipinski Paes e 
Régis Pinheiro Maria. Presente como convidado o Prof. Lauro Roberto Witt da Silva. O Prof. 
Cezar deu início à reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 03/2017 – A ata foi 
previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em votação, foi aprovado por 
unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 08/2017 – Projeto de Pesquisa intitulado 
“Projeto de Mecanismos Flexíveis Utilizando Métodos de Otimização Topológica” – 
Prof. Daniel Milbrath de Leon – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, salientando que o 
mesmo foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado 
por unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CP 09/2017 – Relatório do Projeto de 
Extensão intitulado “I Semana Acadêmica dos Cursos de Engenharia Civil” – Prof. 
Milton Luiz Paiva de Lima – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, salientando que o 
mesmo foi favorável à aprovação do relatório projeto. Colocado o parecer em votação, foi 
aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Parecer CP 10/2017 – Relatório do Projeto de 
Extensão intitulado “V Semana Acadêmica da Escola de Engenharia: II SAEC e XIV 
SAEM” – Prof. Milton Luiz Paiva de Lima – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, 
salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório projeto. Colocado o parecer 
em votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto assunto: Parecer CP 11/2017 – 
Alteração no Plano de Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Laboratório de 
Geotecnia e Concreto - EE/FURG – ações extensionistas em tecnologia na Engenharia 
Civil” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, 
salientando que o mesmo foi favorável à aprovação na alteração de plano do projeto. 
Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade.  Sexto assunto: Parecer CP 
12/2017 – Projeto de Extensão intitulado “Ergonomia de sistemas para aumento da 
produtividade de lavouras de arroz: inclusão da automação e do monitoramento de 
seus processos de irrigação” – Prof. Lauro Roberto Witt da Silva – O Prof. Cezar fez a 
leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do projeto. O Prof. 
Lauro explicou que este projeto foi um dos dois projetos selecionados no edital 01/2016 – 
Programa Inovação nos Pequenos Negócios do SEBRAE e fez o convite para que os 
docentes da Escola de Engenharia participem das próximas edições. Colocado o parecer em 
votação, foi aprovado por unanimidade.  Sétimo assunto: Parecer CP 13/2017 – Projeto de 
Extensão intitulado “IV Encontro Regional de Engenharia de Desenvolvimento Social 
(EREDS)” – Prof.ª Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos – O Prof. Cezar explicou que 
houve um erro na convocação e que o Parecer CP 13/2017 versou sobre o IV EREDS. Fez a 
leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o 
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parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Parecer CG 01/2017 – 
Solicitação de quebra de pré-requisitos do acadêmico Rafael Bezerra Antunes – Proc. 
23116.002054/2017-64 – O Prof. Cezar fez a leitura do requerimento do aluno e do parecer, 
destacou que o aluno solicitou cursar a disciplina Empreendedorismo e Desenvolvimento de 
Empreendimentos Tecnológicos, sem ter obtido aprovação na disciplina pré-requisito 
Planejamento Organizacional e Gerenciamento Empresarial III. O Prof. Cezar, salientou, 
ainda, que o voto do relator foi desfavorável à solicitação do aluno, por contrariar o regime 
acadêmico do curso de Engenharia Mecânica Empresarial. Colocado o parecer em votação, 
foi aprovado por unanimidade. Nono assunto: Indicação CG 01/2017 – Atividade 
extraclasse – XX SULPET (Encontro dos Grupos PET da Região Sul do Brasil) – O Prof. 
Cezar a leitura da indicação, que foi favorável ao reconhecimento do XX SULPET como 
atividade extraclasse. Colocada a indicação em votação, foi aprovada por unanimidade. 
Décimo assunto: Indicação da presidência do Conselho: alteração nos procedimentos 
para validação de atividades extraclasse – O Prof. Cezar fez a leitura da indicação, 
destacando que a Resolução 026/1982 atribuía à Comissão de Curso a competência para 
autorizar a substituição de atividades normais de classe por uma atividade extraclasse. Desta 
forma, considerando que as Coordenações de Curso assumiram as atribuições da Comissão 
Curso foi indicado que a competência do tema passe às Coordenações de Curso, mantendo-
se o Conselho da Unidade somente como instância recursal. Colocada a indicação em 
votação, foi aprovada por unanimidade. Considerando o adiantado da hora, o Prof. Cezar 
propôs ao Conselho que a discussão dos assuntos décimo primeiro a décimo sétimo fosse 
postergada para uma reunião extraordinária. Diante da concordância dos demais 
Conselheiros, passou-se a discussão de assuntos gerais. Décimo oitavo assunto: 
Assuntos Gerais. O Prof. Liércio sugeriu que as bancas dos concursos públicos devem ser 
compostas prioritariamente por docentes da Escola de Engenharia. O Prof. Cezar comunicou 
que o Prof. Piccoli assumiu o cargo de Diretor Executivo da FAURG. Nada mais a tratar, o 
Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos, encerrou a reunião às doze horas e quinze minutos da 
qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a 
reunião, e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei. 
 
 
TAISE BARCELLOS RODRIGUES                             CEZAR AUGUSTO BURKERT BASTOS 
    Assistente em Administração                                                                 Diretor 


